



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA
Procuraduría General del Estado

UNIDAD DE AUDITORIA INTERNA

RESUMEN EJECUTIVO

PGE/UAI/REL N° 002/2025 - INFORME DE RELEVAMIENTO DE INFORMACIÓN PARA DETERMINAR EL CUMPLIMIENTO DE RESOLUCIÓN CGE/112/2022 DE 21/12/2022, Y PROCEDIMIENTO SOBRE LA LABOR DE LOS COMITÉS DE SEGUIMIENTO DE CONTROL INTERNO, RESOLUCIÓN CGE/114/2022 DE 21/12/2022, GESTIÓN 2024.

Objetivo: El objetivo del presente Relevamiento de Información es determinar la categorización de la Procuraduría General del Estado sobre el probable nivel de riesgo en la gestión 2024, en base a la evaluación y revisión de documentos e información con relación al cumplimiento de la Resolución N° CGE/112/2022 de 21 de diciembre de 2022 y su Procedimiento sobre la labor de Comités de Seguimiento de Control Interno, aprobado con Resolución N° CGE/114/2022 de 21 de diciembre de 2022.

Objeto: El objeto del presente relevamiento de información está constituido por la siguiente documentación relacionada al cumplimiento de la Resolución N° CGE/112/2022 de 21 de diciembre de 2022 y su Procedimiento sobre la labor de Comités de Seguimiento de Control Interno, según Resolución N° CGE/114/2022 de 21 de diciembre de 2022:

- Resolución Procuradural N.º 035/2024 de 18/03/2024
- Circular PGE-DEP-CIR-INT N.º 001/2025 de 20/02/2025
- Informe emitido por el Comité de Seguimiento de Control Interno PGE/COMSCI N.º 001/2025 de 25/03/2025.
- Documentos respaldatorios al informe del Comité de Seguimiento de Control Interno

Conclusión: Como resultado del Relevamiento de Información realizado, se concluye que la Procuraduría General del Estado mediante el Comité de Seguimiento de Control Interno, cumplió con la Resolución N° CGE/112/2022 de fecha 21 de diciembre de 2022, así como el Procedimiento sobre la labor de los Comités de Seguimiento de Control Interno, establecidos en la Resolución N° CGE/114/2022 de fecha 21 de diciembre de 2022, por la gestión 2024, por consiguiente; se determina que la categorización de la Procuraduría General del Estado, es de probable **Riesgo Bajo**.



El Alto, 17 de junio de 2025